



# 交通安全だより

第197号 令和5年8月発行 札幌市交通安全運動推進委員会 Tel.211-2268

札幌市の交通安全 <http://www.city.sapporo.jp/kotsuanzen/>

交 通  
安 全

セーフティさっぽろ

## 夏の交通安全活動報告

札幌市内・近隣各所で行いました交通安全啓発の一部をご紹介します。  
街頭啓発、旗の波啓発など、多数のご参加・ご協力ありがとうございました。



8月2日(水)、大通公園西7丁目ピアガーデン会場において、北海道警察と協力し、飲酒運転根絶啓発を行いました。



7月21日(金)・8月18日(金)、狸小路3丁目にて関係団体の皆さまとともに交通安全街頭啓発を行いました。



8月10日(木)、道路ふれあい運動の活動として、四番街交差点周辺にて啓発を行い、自転車マナーを呼びかけました。



バイクの日(8月19日)前日、「道の駅とうべつ」にて安全運転とスピードダウンを呼びかけました。



8月18日(金)に、中島交番前(南9条通)にて中央警察署、南警察署合同により、交通安全を呼びかける旗の波街頭啓発を行いました。



## 自転車の押し歩きのマナー啓発実施中です

今年も、札幌駅前通にて実施中!

歩道は歩行者優先です。歩道は自転車を押して歩きましょう♪

これから秋に向けて、徐々に日没時間が早まります・・

特に薄暮時間帯はドライバーから見えにくいので注意ですよ。

## 夜光反射材を活用しましょう

外出時には明るい色の服を着用や、夜光反射材を身に付けましょう。夜光反射材はホームセンターや通販などでも手に入れることができます。夜間の交通事故を防止するため、積極的に活用してみましょ。



札幌市交通安全運動推進委員会ではX(旧Twitter)で交通安全情報を発信しています。ぜひフォローをお願いいたします。

